

ております。また、年に数件、接触事故の発生を確認しております。

次に、(5)対応策について、昨年度、彩湖周遊道路の利用に対する意見や事故を踏まえ、現地を確認したところ、走行速度が速い自転車が、彩湖の水辺に沿ってサイクリングやジョギング、散歩をしている方々を追い抜きながら走行していました。歩行者の方々に聞き取りしたところ、背後から脇を抜けて走行する自転車にヒヤリとしたという声を頂きました。

このため、自転車との事故を防止するため、昨年度から、公園利用者の安全を第一に、国に当該道路の利用状況を伝え、公園利用者を含む道路利用者が安全に通行できるように、徐行を促す看板の設置や、ハンプ等の支障物を路面に設置することで、自転車の速度を抑制する対策を実施するよう働きかけております。

また、国との協定により道路の清掃を行っている水と緑の公社は、清掃やパトロールの際に、危険走行を行う自転車を発見した場合には、運転手に対して注意を呼び掛けているところでございます。

細田まさのり議員より 公園のトイレにおいて、行楽シーズンの容量の需要に追い付かず、利用者に不便をおかけすることはよろしくないと思います。

多くの利用が見込まれる期間は、仮設トイレを増設するなどの対応は出来ないか。

環境経済部長より 昨年度、春の繁忙期に、テニスコート脇のトイレ需要に対応するため、テニスコート南側の広場に仮設トイレを4基設置して利便性の向上を図りました。

本年度も同様に、バーベキュー広場と中心広場に仮設トイレを設置いたしました。今後も、状況に応じた仮設トイレの設置を検討してまいります。

併せて、公園全体のトイレが有効利用されるよう、案内表示等による効果的な誘導方法について、公園の指定管理者である水と緑の公社と共に検討してまいります。

細田まさのり議員より 自転車を利用している全員がルールに反する行為をしている訳ではありませんが、特に競技用自転車は普通の自転車に比べ速度が速く、接触事故など起きるとケガでは済まないこともあり得ると思います。

そこで、彩湖周遊道路の利用について再度協議すべきであり、そして、早急に利用者に対する看板の設置や路面等の注意喚起などを対応すべきと思いますが如何ですか。

環境経済部長より 自転車の危険走行が起因となった事故等の現状は、引き続き、国に伝えてまいります。また、さいたま市側の堤防天端(てんば)からのスロープ付近には、「飛び出し注意」の路面標示や「徐行」看板、速度抑制を図るハンプ等が路面に設置してありますので、彩湖・道満グリーンパーク側の周遊道路にも、さいたま市と同様の措置を実施するよう、国に要望してまいります。

また、自転車への注意喚起につきまして、国に確認したところ、昨年度は埼玉県警と連携して、走行中の自転車に対し、走行に関する指導とチラシ配布を実施したとの話をいただいております。

今後も、引き続き、走行マナー啓発の継続や速度抑制を図るための対策を国と協議し、公園利用者の安全確保に努めてまいります。

細田まさのり議員より 彩湖道満グリーンパークの利用は、市内市外を問わず多くの方が利用されている公園です。是非、利用者に不便さを感じさせないよう、そして、利用者のニーズに速やかに答えられるよう改善を要望します。

新型コロナウイルス感染症に伴う支援策の一覧について

戸田市ホームページ↓
戸田市独自の支援策や埼玉県・国の支援策の内容・窓口が掲載されています!! アクセスしてみてください。



個人向け支援策

- ・特別定額給付金
- ・子育て世帯への臨時特別給付金
- ・住居確保給付金
- ・国民年金保険料の免除
- ・介護保険料の減免
- ・生活福祉資金特例貸付
- ・奨学資金・入学準備金の返済猶予
- ・市営住宅家賃の減額・支払猶予
- ・県営住宅家賃の減額・支払猶予
- ・県営住宅の一時提供 (5/22現在)

個人・事業主向け支援策

- ・水道料金等の減免
- ・市税の徴収猶予の特例制度
- ・水道料金等の支払い猶予

事業主向け支援策

- ・持続給付金
- ・小規模事業者等臨時給付金
- ・雇用調整助成金
- ・小学校休業等対応助成金
- ・小学校休業等対応支援金
- ・国・県の融資に係る認定 (6/12現在)



細田まさのり プロフィール

総務常任委員会委員長/戸田競艇会議議員周辺対策特別会委員長/戸田市公立学校PTA連合会会長/戸田市立新曽小学校PTA会長/戸田市立新曽中学校PTA会長/氷川町会 副会長兼総務部長/埼玉県薬物乱用防止指導員委員/戸田市教育振興計画策定委員会委員/戸田市人権教育推進協議会理事/戸田市青少年問題協議委員/彩の国まごころ国体戸田市実行委員会委員/(株)日本M&Aコンサルタンツ認定員/日本陸上競技連盟 審判員/戸田シニア野球協会副会長 他

趣味 スポーツ全般(学生時代は駅伝・競歩で全国大会に出場)・読書・歴史(徳川家康と同じ誕生日)
特技 会計・経営・財務業務等のエキスパート **家族** 妻・子(3人)・父母

細田まさのり後援会事務所

TEL:048-434-6800 FAX:048-434-6801
〒335-0027 埼玉県戸田市氷川町2-10-2 Email:hosodamasanori@mist.dti.ne.jp

ホームページで活動を随時報告しています。

細田まさのり 検索 討議資料

NEW WIND

市政報告 第14号

戸田市議会議員
細田まさのり

新 たなる 成長 夢 へ向かって



ご挨拶

今年は例年より長かった梅雨が明けた途端に猛烈な暑さとなり、コロナ対策のマスクや換気もしなくてはならず今年の夏は例年以上に暑さが身にしみます。コロナの感染は日々各地域で拡大している中、経済も何とか回していかなければならない状況でもあります。

今は細心の感染予防を心掛けて日々を過ごすしかないと考えてます。とは言え、この暑さでのマスクの着用や換気は本当につらい事です。早く新型コロナウイルスが終息するよう祈るばかりです。

そして、梅雨時の長雨により甚大な被害を受けた九州地方の自然災害。一日も早く普段の生活に戻れますよう心よりお祈り申し上げます。

先が見えぬコロナの共存する生活様式で色々大変だと思っておりますが、皆様どうかお気をつけてお過ごしくださいませ。

全力パトロール! 細田まさのり

定例議会 報告

2019年9月定例議会一般質問質疑内容一部抜粋

戸田市の水道事業について

【要旨】 (1) 中部浄水場の現在の状況、また今度どのような運用を考えているのか
(2) 市民のために何か有効活用を図ることはできないか



細田まさのり議員より 主要施設である西部浄水場、中部浄水場、東部浄水場の三つの浄水場は、市民が安心して水道水を利用できる環境を維持するために大変重要な役割を担っている施設であることは認識しています。しかしながら、一昨年の水道法改正の趣旨でも挙げられていたように、昭和40年代以降、高度経済成長期を中心に急速に整備されてきた水道施設の多くが、耐用年数を迎え老朽化による更新時期がきているとの課題が示されています。戸田市の浄水場においても、施設の老朽化は否めないのではないかと考えられ、中でも“中部浄水場”については、その外観からも老朽化が顕著であると見受けられることから、近隣の市民生活においてもあまり良い印象ではない様子が伺えます。

そこで、(1)この中部浄水場の現在の状況、また今後どのような運用を考えているのか? また、(2)市民のために何

か有効活用を図る事はできないか、以上2点お伺いします。

上下水道部長より 当該浄水場については、昭和42年に現在の建物や一部の施設が完成し、今日まで浄水場の機能を維持しつつ、現在に至っている。稼働状況については、5か所の深井戸から地下水を引き込み、併せて、埼玉県からの浄水を受水しながら、東部浄水場と共に、本市の東側エリアへ水道水を配水する施設として重要な役割を担っている。また、施設の管理にあたっては、場内の各設備について毎日点検を実施しており、稼働状況を勘案しながら計画的に設備の更新工事や修繕を行っている。

しかしながら、施設の建物や一部の施設は完成から50年以上経過している状況もあり、全般的に老朽化が見受けられることから、今後につきましては、本市の水道事業の将来像を定めた「戸田市水道ビジョン」に基づき、中長期的な視点で、より安定した施設の構築を目指すこととして、